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Promenade Richard-Lenoir 

En attendant que le projet ambitieux de la mairie pour la rénovation des boulevards 

Richard-Lenoir et Jules Ferry jusqu’à Stalingrad se concrétise, nous demandons que : 

• cette promenade soit mieux entretenue, nettoyage des margelles, panneaux de 

signalisation et affiches d’informations diverses, ajout de poubelles, 

verbalisation des incivilités, 

• qu’elle soit plus sécurisée pour la circulation des piétons : verbalisation des 

vélos, trottinettes, motos en infraction, 

• les éléments cassés ou détériorés (fontaines d’eau potable, bancs, armoires 

électriques…) soient réparés ou remplacés,  

• la végétation soit développée, entretenue, en particulier sur la partie marché 

(regarnir les parterres, pailler le sol en hiver pour ne pas laisser le sol nu…), 

• la petite faune soit protégée (effectuer une taille limitée des buissons à 

l’automne pour protéger abris et nidifications, installer des plantes grimpantes 

sur les grilles, installer des nichoirs et hôtels à insectes…), 

• l’information sur la flore, la faune et la biodiversité soit mieux ciblée sur la 

promenade.  

 

Il n’y a aucune information sur le réaménagement de la promenade en 1990-1994 

(paysagiste, Jacqueline Osty, et architecte, David Mangin). Le panneau à l’entrée du 

square Breguet-Sabin est daté 1920. Nous souhaitons que ces panneaux soient 

réactualisés, en tout cas après le réaménagement des boulevards. 

La paysagiste et l’architecte sont-ils informés du grand projet de rénovation de la ville ? 

 


